

BIG ISSUE

Program Penghijauan Kodim 0728/Wonogiri, 5.000 Bibit Pohon Keras Dan Produktif Ditanam Di Desa Jatisari

Pardal Riyanto - SURAKARTA.BIGISSUE.ID

Nov 10, 2022 - 12:28



WONOGIRI – Untuk menjaga dan melestarikan lingkungan hidup, serta wujud kepedulian TNI mendukung program ketahanan pangan, Kodim 0728/Wonogiri melaksanakan penghijauan dengan menanam 5.000 bibit pohon produktif dan peneras di Desa Jatisari, Kecamatan Jatisrono, Kamis(10/11).

Kegiatan penanaman pohon tersebut diikuti oleh Danramil 14/Jatisrono Kapten Inf Hengky Nurcahyadi, anggota Polsek Aiptu Wahyu, Kasi PPM Ayirna Setyaningsih, Dinas Lingkungan Hidup dan Kehutanan Mardi Santoso, Kadus Tanduran Haryanto dan Warga sekitar.

Ditempat terpisah Dandim Letkol Inf Deny Octavianto melalui Danramil Kapten Inf

Hengky mengatakan, adapun bibit pohon produktif berupa buah-buahan dan pereras yang bernilai ekonomis yang ditanam sebanyak 5.000 bibit pohon, diantaranya Bibit Pohon produktif seperti Jengkol, Nangka, Durian, Rambutan, Pete dan berbagai tanaman keras seperti Sengon, Trembesi, Gmelina dan Mahoni.

“ Program penghijauan yang dilaksanakan merupakan wujud kebersamaan dan sinergitas TNI-Polri serta Pemerintah Kabupaten Wonogiri dalam menjaga dan melestarikan lingkungan “, ucapnya.

Kapten Inf Hengky menambahkan, program penghijauan tanaman produktif yang bernilai ekonomis di wilayah, selain dapat bermanfaat bagi masyarakat, juga sangat penting untuk lingkungan hidup dan melalui penanaman pohon bersama, bisa lebih memantapkan kemanunggalan TNI dengan rakyat yang selalu terjalin dalam berbagai bidang.

" Mudah-mudahan apa yang kita tanam dapat bermanfaat bagi masyarakat dan lingkungan ", harapnya.

Dalam kegiatan tersebut Danramil juga berharap agar kegiatan penanaman pohon yang dilaksanakan tidak hanya sebatas seremonial saja, namun dirinya meminta untuk bersama-sama menyatukan komitmen dalam menjaga dan merawat keberlangsungan tanaman, sehingga pohon yang ditanam dapat tumbuh dengan baik dan hasilnya bisa dinikmati dalam jangka panjang,

(Arda 72).